

Ressort: Entertainment

Zeitung: Star-Dirigent Rattle verlässt Berliner Philharmoniker

Berlin, 10.01.2013, 15:30 Uhr

GDN - Der langjährige Chefdirigent Simon Rattle verlässt die Berliner Philharmoniker. Wie die "Welt" unter Berufung auf Orchesterkreise berichtet, wird der Star-Dirigent seinen bis zum Jahr 2018 laufenden Vertrag nicht mehr verlängern.

Die Musiker wurden am Donnerstag über Rattles Entscheidung informiert. Aus Orchesterkreisen verlautete, dass Rattle den Philharmonikern auf diese Weise genügend Zeit geben will, um in Ruhe einen Nachfolger zu finden. Gleichzeitig gibt der lange Vorlauf vor dem Abschied auch dem Dirigenten selbst die Möglichkeit, neue Angebote zu sondieren. Rattle steht seit 2002 an der Spitze der Berliner Philharmoniker.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5559/zeitung-star-dirigent-rattle-verlaesst-berliner-philharmoniker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619